

Notas del Mes

Premio municipal

El 21 se efectuó solemnemente en el Palacio Cousiño la entrega de los premios con que habían sido distinguidos los autores chilenos que presentaron sus obras al Concurso Municipal. En los salones fastuosos de aquella vieja residencia—hoy de propiedad municipal—se efectuó la ceremonia en presencia de numerosos asistentes. Presidió el acto de entrega la ilustre corporación municipal y en nombre de ella pronunció un elocuente discurso el Regidor señor Desiderio Bravo. En nombre de los autores premiados habló el poeta Miguel Fernández.

Obtuvieron las distinciones en estos certámenes en el género *Novela* el señor Benedicto Chuaqui, en *Ensayo* el señor Miguel Luis Rocuant y en *Poesía* el señor Miguel Fernández. Las obras premiadas fueron *Memorias de un emigrante*, *En la Barca de Ulises* y *Campesinas*.

La biblioteca de Lima

Es indudablemente una pérdida harto sensible para la cultura americana, la desaparición de la Biblioteca de Lima. Aquel viejo inmueble, inapropiado para el objeto, fué consumido por un voraz incendio que a la vez destruyó tesoros bibliográficos de un inapreciable valor. Se perdieron, según ha dado cuenta el cable, piezas magníficas que no podrán ser repuestas y libros de un valor inestimable que representaban lo más rico en documentación en la Historia del Perú.